
Frau Klein stellt die Anfrage, ob im Hinblick auf die Schulwegsicherung in Höhe der Grund- und 
Hauptschule Gadeland der Verwaltung Erkenntnisse über Probleme vorliegen. Die Gadelander 
Schule hat sich in dieser Angelegenheit an Frau Klein gewandt. 
 
Die Anfrage soll in der nächsten Sitzung am 24.06.2004 als ordentlicher Tagesordnungspunkt 
behandelt/beantwortet werden. 


